

Baracoa, atractivo escenario para viajes en Cuba



Baracoa, Cuba, 19 jun (RHC) La oriental ciudad cubana de Baracoa acapara la mirada de los viajeros que llegan a Cuba en busca de naturaleza y aventuras.

La ciudad fue fundada el 15 de agosto de 1511 con el nombre de Nuestra Señora de la Asunción de Baracoa por el explorador español Diego Velázquez que ostentaba entonces el título de Adelantado.

Es el más antiguo asentamiento de la nación caribeña después de la llegada de los españoles, de ahí su nombre de Ciudad Primada.

En 1518 recibió el nombramiento como tal de ciudad, además de ser la primera capital y el primer obispado de Cuba.

Declarada Monumento Nacional, y luego de que un ciclón casi la devastara, ahora exhibe un paisaje renovado y las bellezas del lugar obligan al visitante el asombro.

La delegada del Ministerio de Turismo (Mintur) de Cuba en Guantánamo-Baracoa, Onelquis Ferrer, reseñó que los principales mercados para el territorio son Alemania, Francia, Italia y España.

La funcionaria también subrayó que en 2016, más de 35 mil turistas llegaron a Baracoa con una permanencia de dos días o más.

Indicó que la predilección de los visitantes apunta a las casas particulares y los programas de naturaleza y cultura, los senderos, paseos en botes, conocer el Parque El Yunque, el río de Yumurí, así como la flora y fauna del lugar. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/133148-baracoa-atractivo-escenario-para-viajes-en-cuba>



Radio Habana Cuba